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Alla luce di tutto quello che abbiamo raccontato, vorremmo che il mondo del 
riciclo fosse valorizzato. 
Non si può pensare che un comparto così strategico, che parte dalla raccolta 
differenziata, possa vivere di vita propria. O noi siamo in condizione di fare 
delle leggi di sostegno e supporto al mondo del riciclo o questo mondo rischia 
di morire di asfissia per interessi terziari. 
Non si può pensare che il sistema si possa reggere solo su se stesso, ma 
attraverso leggi, azioni, defiscalizzazioni, è necessario, imitando i Paesi più 
avveduti, incentivi fiscali e formali affinché il riciclo venga depotenziato come 
costo. 
Basti pensare che per riciclare qualsiasi materiale, il 50% dei costi è imputabile  
alla voce energia. Si potrebbero trovare delle formule per defiscalizzare questa 
attività. 
Come raccontava il Direttore Salvestrini, in Cina chi riesce a rendere sostenibile 
la sua azienda attraverso il recupero e il riciclo, è defiscalizzato per 3 anni. 
Non chiedo misure così drastiche, ma una maggiore attenzione sarebbe 
doverosa. 
Non si può fare ambiente, riciclo, impresa, se i Consorzi, le Aziende 
municipalizzate non tornano ad essere organi di controllo al servizio delle 
aziende e non il contrario come purtroppo spesso accade 
Se chi ci governa, al di là dei colori politici, non comprende questo concetto, 
non andremo da nessuna parte. 
Il controllore non può essere il controllato. Senza far nomi, un'azienda 
municipalizzata, ora Spa, decide il sindaco, il presidente della Provincia e il 
presidente della Regione. Non è possibile un sistema di questo tipo. 
Mi auguro che questo messaggio arrivi a chi di dovere. 
  
 


